

Liebe Präsidiumsmitglieder des  
Blasmusikverbandes Schwarzwald-Baar,  
liebe Damen und Herren Vorsitzende,



anlässlich der diesjährigen  
Jahreshauptversammlung oder aus der  
Tagespresse haben Sie sicherlich erfahren, dass ich mit dem heutigen Tage meine  
Tätigkeit als Leiter der Geschäftsstelle im Blasmusikverband Schwarzwald-Baar e.V.  
beenden werde.

Nach annähernd 10 Jahren Tätigkeit verlasse ich den Blasmusikverband in bestem  
Einvernehmen und freue mich auf meine künftige freie Zeit. Diese Tätigkeit brachte  
viele schöne musikalische Momente, aber auch sehr viele persönliche Kontakte, die ich  
in guter Erinnerung behalten werde.

Ich möchte mich daher heute bei Ihnen allen für die sehr gute, konstruktive  
Zusammenarbeit bedanken. Es war einfach ein schönes Miteinander.

Selbstverständlich bleibe ich - soweit es meine Gesundheit zulässt - aktiver Musiker  
bei meinem Heimatverein, dem Musikverein Grüningen sowie im Seniorenblasorchester  
des Blasmusikverbandes.

Ich wünsche Ihnen für die Zukunft alles Gute. Gleichzeitig bitte ich Sie, meiner  
Nachfolgerin als Leiterin der Geschäftsstelle, Frau Antje Mämpel, dasselbe  
Vertrauen entgegen zu bringen. Sie steht Ihnen ab sofort als Ansprechpartnerin zur  
Verfügung.

Ebenso bleibt die E-Mail-Adresse des Blasmusikverbandes  
([blasmusikverband@web.de](mailto:blasmusikverband@web.de)) erhalten und wird ab sofort von Frau Mämpel betreut.

Ihnen und Ihren Vereinen wünsche ich weiterhin viel Erfolg.

Mit musikalischen Grüßen

Josef Hirt

Bergweg 8, 78166 Donaueschingen

Email: [josefhirt@t-online.de](mailto:josefhirt@t-online.de)

Tel.: 0771 - 4562 oder 0151 4046 8589